



Media: Kedaulatan Rakyat

Hari: Sabtu

Tanggal: 27 Juli 2019

Halaman: 2

PENYAMBUNG ANTARDESTINASI WISATA

## Jogja Bike Luncurkan Sepeda Gunung

**YOGYA (KR)** - Penyedia layanan *sharing* sepeda, Jogja Bike, resmi meluncurkan jenis sepeda gunung atau *Mountain Bike* (MTB). Meski koleksi jenis MTB masih terbatas, namun harapannya mendapat sambutan antusias dari masyarakat.

Tahap awal baru 10 unit sepeda MTB yang diluncurkan. Armada itu melengkapi 275 sepeda jenis onthel yang selama ini digunakan. "Kami lihat respons masyarakat dulu. Jika nanti bagus, maka ke depan akan kami tambah lagi," jelas Komisaris Utama Jogja Bike, Triyanto, di sela peluncuran, Selasa (23/7).

Sepeda jenis MTB tersebut sengaja diluncurkan untuk tujuan yang lebih jauh. Hal ini seiring karakteristik sepeda yang memiliki kapasitas lebih bagus dibanding jenis onthel. Sedangkan sepeda onthel, jarak peminjaman hanya di sekitar shelter.

Triyanto menyebut, di hadirkannya Jogja Bike sebagai penunjang ikon pariwisata di Kota Yogya. Meski sepeda belum bisa mengganti alat transportasi publik namun memiliki citra tersendiri. Apalagi salah satu tujuan kehadiran Jogja Bike yang bermitra dengan Pemkot Yogya ini ialah guna menjembatani antar destinasi wisata. "Banyak pengguna Jogja Bike untuk menyusuri Malioboro. Kami juga akan arahkan bahwa, di sekitar Malioboro juga banyak kampung wisata yang bisa diusuri dengan sepeda. Jadi bisa saling bersinergi," jelasnya.

Selain kampung wisata, ikon destinasi tersembunyi yang ada di Kota Yogya harapannya bisa semakin dikenal masyarakat melalui bersepeda. Apalagi luas Kota Yogya yang hanya 32,5 kilometer persegi, sangat mudah dijangkau menggunakan sepeda.

Terkait respons masyarakat selama ini, Triyanto, mengaku sejak digulirkan secara gratis terdapat 400 peminjam dalam sehari. Namun sejak berlaku tarif



KR-Agcha Wicakana

**Sepeda jenis MTB yang dapat dipinjam melalui Jogja Bike.**

Rp 5.000 per jam, kini 150 peminjam per hari, berkurang menjadi sekitar 100. Akan tetapi, pengguna yang mendownload aplikasi Jogja Bike atau Ina Bike sudah menembus 40.000 orang.

"Setiap sepeda kami sematkan alat GPS. Sehingga jika ada yang tidak bertikai baik, keberadaan sepedanya bisa kami ketahui," terangnya.

Sementara Walikota Yogya Haryadi Suyuti, mengaku akan terus bersinergi dengan Jogja Bike dalam menghadirkan alternatif menikmati suasana Yogya. Dirinya juga berharap, kehadiran Jogja Bike bisa ikut mengenalkan kampung wisata kepada wisatawan.

(Dhi-m)

Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
<input type="checkbox"/> Negatif <input checked="" type="checkbox"/> Positif <input type="checkbox"/> Netral	<input type="checkbox"/> Amat Segera <input type="checkbox"/> Segera <input checked="" type="checkbox"/> Biasa	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi <input checked="" type="checkbox"/> Untuk Diketahui <input type="checkbox"/> Jumpa Pers

- Din. Pariwisata Yogyakarta, .....  
 Pdt. Kepala  
 Sekretaris  
 Ttd  
**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005